

NoticiasMedicas.es



INICIO ÚLTIMAS NOTICIAS MÉDICAS NOTICIAS MÉDICAS: TWITTER CONTACTO ARCHIVO DE NOTICIAS MÉDICAS

TEMAS

actos adultos alimentación
Anestesiología asimismo
asistentes Astra-Zeneca
Barcelona cabo
centros sanitarios colon
comunidad de Madrid
conclusiones congreso
nacional congresos
consejo general contexto del
doctor de mayor de origen de
salud **diabetes**
director general doctores
dolor ee uu el campo el
centro ellos el presidente el
segundo el tiempo
enfermedades EPOC
esperanza de vida
expertos gerente gerente del
hepatitis
hospitales
hospital universitario
incidencia infecciones instituto
de salud instituto de salud Carlos III
investigadores la obesidad
las
enfermedades
lema los especialistas los
padres **los**
profesionales
madrid mama
mundial Neurología nivel
nacional oncológ organiza
Parkinson Pfizer premio
quirófano salud salud
Carlos III san Carlos sanidad
sanitas san juan Sevilla terapia
terapias tumor viamed x
congreso nacional

ENLACES

BUSCAR

Buscar



IL3-UB
MÁSTERS Y POSTGRADOS

MÁSTER EN

La tasa proporcional de fracturas de cadera anuales en España se estabiliza e incluso podría estar disminuyendo

25 abril, 2013 Últimas noticias

Más de 100 especialistas se dan cita en Madrid con motivo de la IX Reunión de Osteoporosis que la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) celebra el 26 de abril

La tasa proporcional de fracturas de cadera anuales en España se estabiliza e incluso podría estar disminuyendo

- Aunque el número de fracturas de cadera no ha dejado de aumentar en España en los últimos años por el aumento de la esperanza de vida, el porcentaje por franjas de edad muestra que este crecimiento desaparece o incluso podría estar cayendo
- Una de cada tres mujeres españolas mayores de 50 años sufrirá una fractura por osteoporosis a lo largo de su vida
- Esta enfermedad crónica causa en España alrededor de 40.000 fracturas de cadera cada año (unas 100 cada día) y más de 100.00 fracturas vertebrales
- En España más de 2,5 millones de personas sufren algún problema de osteoporosis; de ellos el 25 % son hombres
- El Grupo de Osteoporosis de la SEMI tiene previsto desarrollar un Registro Nacional sobre fracturas atípicas de fémur para conocer las características y la verdadera relevancia de este problema en nuestro país

Madrid, 25 de abril de 2013.- Una de cuatro mujeres y uno de cada diez hombres por encima de los 50 años padece osteoporosis en España, una enfermedad crónica que causa en nuestro país alrededor de 40.000 fracturas de cadera al año (unas 100 fracturas al día), y más de 100.00 fracturas vertebrales. Se calcula que una de cada tres mujeres españolas mayores de 50 años sufrirá una fractura por este motivo a lo largo de su vida.

Se trata de una enfermedad que en muchos casos puede ser asintomática, por lo que los especialistas la denominan como una *verdadera epidemia silenciosa que en España sufren más de más de 2,5 millones de personas, el 25% de las cuales son hombres.*

Así lo indica el doctor José Manuel Olmos Martínez, coordinador del Grupo de Trabajo de Osteoporosis (GTO) de la **Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI)**, en el marco de la IX Reunión de Osteoporosis que se celebra en Madrid el 26 de abril con la presencia de más de 100 especialistas.

Fracturas de cadera

El número de fracturas de cadera no ha dejado de aumentar en España en los últimos años, debido fundamentalmente al aumento de la esperanza de vida de la población. Sin embargo, según indica el Dr. Olmos, *cuando se analiza la tasa de incidencia anual ajustada por edad se observa que este crecimiento desaparece e incluso se podría estar reduciendo. Por último, en un estudio*

VIDEOS

Video test Portales Médicos

ÚLTIMOS TÍTULOS

- El Dr. Pedro J. García Ruiz-Espiga, neurólogo y coordinador de la Unidad de Trastornos del Movimiento de la Fundación Jiménez Díaz, premio Parkinson 2012 25 abril, 2013
- Astrazeneca y Bind Therapeutics anuncian un acuerdo de desarrollo y comercialización en todo el mundo de un nanomedicamento contra el cáncer 25 abril, 2013
- Nuevos datos del ensayo en fase IIb Aviator, de AbbVie, demuestran elevadas tasas de respuesta virológica sostenida 25 abril, 2013
- ¿Falta formación en seguridad alimentaria entre los profesionales hosteleros? 25 abril, 2013
- El Balón Ingerible (Obalón) permite una pérdida media del exceso de peso superior al 40% 25 abril, 2013
- Almirall colabora con la Interpol contra la falsificación de medicamentos 25 abril, 2013
- La tasa proporcional de fracturas de cadera anuales en España se estabiliza e incluso podría estar disminuyendo 25 abril, 2013
- Texas Health Services Authority selecciona InterSystems HealthShare 25 abril, 2013
- Grünenthal Pharma entra por tercer año consecutivo en la lista Best WorkPlaces España 25 abril, 2013

**MEDICINA
ANTIENVEJE-
CIMIENTO Y
LONGEVIDAD**

ARCHIVOS

- ➔ abril 2013
- ➔ marzo 2013

CONTACTO



CATEGORÍAS

- ➔ Sin categoría
- ➔ Tweets
- ➔ Últimas noticias

FACEBOOK

desaparece o incluso se reduce esta incidencia. Por ejemplo, en un estudio llevado a cabo en Cantabria se observó que entre 1988 y 2002 aumentó un 50% el número de fracturas, aunque la tasa de incidencia no mostró cambios valorando la incidencia según tramos de edad. Esta situación parece estar incluso invirtiéndose en los últimos años, aunque estos datos todavía no han sido publicados. En otro estudio llevado a cabo en Gran Canaria, se observó que la incidencia de fractura de cadera se mantuvo relativamente estable durante el periodo de 2007 a 2011.

Algo similar está ocurriendo en otros países de nuestro entorno; en la mayoría de los países desarrollados de Europa, y también en América y Oceanía, la tasa de fractura de cadera parece haberse estabilizado o incluso revertido en las dos últimas décadas respecto a su incidencia en la segunda mitad del siglo pasado. Según el coordinador del grupo de la SEMI, *no se conocen con exactitud las causas de este fenómeno, pero cabe la posibilidad de que pueda guardar relación con la introducción de algunos fármacos que son eficaces para prevenir la fractura de cadera*.

Entre los principales avances en esta enfermedad, además de los nuevos medicamentos que destacan por su eficacia y cómoda forma de administración (cada seis meses por vía subcutánea), se encuentra en fase de estudio un anticuerpo monoclonal dirigido contra una sustancia que frena la formación ósea y otra sustancia que bloquea a una enzima que interviene en la destrucción del hueso. Por otra parte, señala el Dr. Olmos, *se han identificado una serie de variantes genéticas que se asocian al riesgo de fractura, lo que podría abrir nuevas perspectivas terapéuticas*.

Por todo ello, esta reunión de la SEMI tiene por objetivo realizar una puesta al día sobre algunos dilemas que se plantean con frecuencia en el tratamiento de la osteoporosis en la práctica clínica diaria, como el perfil del paciente al que tratar, la duración de dicho tratamiento o la valoración de la respuesta. Entre los objetivos concretos de esta jornada también está el de actualizar los conocimientos acerca de un tema controvertido como es el de los niveles de vitamina D que se consideran adecuados, tanto en la población general como en los pacientes con osteoporosis.

Durante esta reunión también se actualizan las actividades desarrolladas por el GTO de la SEMI, entre las que destacan la plataforma OSTEOMED -que recopila los datos de pacientes de toda España y que tiene como fin conocer el perfil del paciente con osteoporosis y su manejo en Medicina Interna, así como los problemas en el diagnóstico, tratamiento y seguimiento- y el Estudio de Detección de la Enfermedad de Gaucher en pacientes con anemia o trombopenia y con osteopenia u osteoporosis (DEGAUS) para detectar la presencia de esta patología en pacientes osteoporóticos.

Artículos relacionados con: La tasa proporcional de fracturas de cadera anuales en España se estabiliza e incluso podría estar disminuyendo

- [La detección precoz reduce en un 30% la mortalidad ligada al cáncer de mama](#)

La detección precoz reduce en un 30% la mortalidad ligada al cáncer de mama Según datos de Onco-rad, centro de diagnóstico e investigación especializado en ...

- [SEMI, semFYC y FAECAP trabajan en el desarrollo de Guías de Práctica Clínica en pacientes pluripatológicos](#)

SEMI, semFYC y FAECAP trabajan en el desarrollo de Guías de Práctica Clínica en pacientes pluripatológicos Se calcula que en España entre el 1,5 y ...

- [Un tratamiento personalizado clave para el paciente con Parkinson](#)

Un tratamiento personalizado clave para el paciente con Parkinson Con motivo de la celebración del Día Mundial del Parkinson, el neurólogo de Red Asistencial ...

➔ La incidencia de melanoma por exposición solar continúa creciendo 25 abril, 2013



NOTICIAS POR FECHA

ABRIL 2013

L	M	X	J	V	S	D
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30					

« mar

TAMBIÉN TE RECOMENDAMOS:



La doctora e investigadora Anna Veiga aboga por mantener la actual legislación sobre reproducción asistida en España

12:59

Foro Mujer y Liderazgo, organizado por ESADE Alumni y Banco Sabadell La doctora e investigadora Anna Veiga aboga por mantener la actual legislación sobre reproducción asistida ... **Seguir leyendo »**

Sirtex completa el reclutamiento de pacientes para el estudio de metástasis hepáticas colorrectales

21:58

Sirtex completa el reclutamiento de pacientes para el estudio SIRFLOX de evaluación de las microesferas SIR-Spheres® como primera línea de tratamiento para las metástasis hepáticas colorrectales ... **Seguir leyendo »**